

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, penyusunan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) Kota Bandung Tahun 2018 dapat diselesaikan tepat waktu, sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 pasal 27 ayat (2) tentang Pemerintah Daerah perlu menyampaikan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah kepada Pemerintah, yang tata cara dan substansi materi Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) berpedoman pada Peraturan Pemerintah Nomor 3 Tahun 2007 tentang Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah kepada Pemerintah, Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Kepala Daerah kepada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah dan Informasi Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah kepada Masyarakat. Dan Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 2008 tentang Pedoman Evaluasi Kinerja Penyelenggaraan Pemerintah Daerah.

Substansi materi laporan ini menggambarkan dan menginformasikan mengenai kinerja penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di lingkungan Pemerintah Daerah Kota Bandung Tahun 2018 dengan tolok ukur indikator kinerja program-program pembangunan urusan Desentralisasi (urusan wajib dan pilihan) konkuren, fungsi penunjang urusan pemerintahan daerah dan urusan pemerintahan umum, Indikator Kinerja Kunci, realisasi pelaksanaan Rencana Kerja Pemerintah (RKP), tugas pembantuan dan tugas umum pemerintahan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah Kota Bandung pada Tahun 2018.

Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Kota Bandung dapat terselenggara dengan baik berkat membangun sinergitas dengan Pemerintah, Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah dan Aparatur Sipil Negara serta para seluruh elemen masyarakat di lingkungan Pemerintah Daerah Kota Bandung dalam upaya memberikan kontribusi positif bagi pembangunan kota dan

pembangunan manusia seutuhnya sebagaimana amanat Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.

Laporan ini diharapkan dapat dijadikan sebagai sarana evaluasi bagi Pemerintah dan Pemerintah Provinsi Jawa Barat mengenai kinerja penyelenggaraan Pemerintah Daerah di lingkungan Pemerintah Kota Bandung Tahun 2018 dan pada gilirannya akan meningkatkan efektivitas, efisiensi, transparansi dan akuntabilitas penyelenggaraan Pemerintah Daerah guna mewujudkan tata kelola Pemerintahan yang baik (*good governance*).

Selanjutnya, pada kesempatan yang berbahagia ini, kami mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah, Pemerintah Provinsi Jawa Barat, DPRD Kota Bandung dan warga masyarakat Kota Bandung serta Aparatur Sipil Negara di lingkungan Pemerintah Kota Bandung, atas segala dukungan dan kerjasamanya yang terbina selama ini sehingga penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di lingkungan Pemerintah Kota Bandung Tahun 2018 dapat terlaksana dengan baik dalam koridor Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Demikian Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) Tahun 2018 disampaikan, atas terselenggaranya tugas-tugas pemerintahan yang diamanatkan kepada saya selaku Wali Kota Bandung dihaturkan terima kasih dan penghargaan setinggi tingginya kepada semua pihak yang telah berkenan membantu dan bekerja sama demi kelancaran roda pemerintahan di Kota Bandung. Semoga segala upaya kita dalam melaksanakan tugas-tugas pemerintahan senantiasa menjadi catatan amal ibadah dan pahala dari Allah Subhanahu Wata'ala, Aamiin.

*Billahi Taufik Wal Hidayah
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Bandung, Maret 2019

WALI KOTA BANDUNG

H. ODED MOHAMAD DANIAL, S.AP